

































## **INVITATION PRESSE**

A l'heure où la pertinence des soins est l'un des objectifs clés affichés de la stratégie « Ma Santé 2022 », l'association Bon Usage du Médicament souligne à nouveau le levier majeur du bon usage des médicaments pour répondre à cet enjeu.

Elle réunit autour de cette thématique les meilleurs experts du sujet - cliniciens, patients, politiques, industriels - pour proposer des réponses et des solutions concrètes, lors d'un colloque accueilli cette année au Ministère de la santé. Introduit par Agnès Buzyn, Ministre des Solidarités et de la Santé, ce colloque se déroulera le 22 mars 2019.

## Bon Usage du Médicament : quelles initiatives, quelles innovations?

## Vendredi 22 mars 2019 de 9h à 17H

à l'amphithéâtre Laroque du Ministère des Solidarités et de la Santé 14 avenue Duquesne 75007 Paris

(Métros : Ecole militaire ligne 8 et Saint François-Xavier ligne 13)

Pour vous inscrire, merci de confirmer votre présence par retour mail à sbou@leem.org et de nous préciser si vous restez déjeuner

Programme du colloque en pièce jointe

**Contacts Presse du Collectif Bon Usage:** 

Stéphanie Bou – Tél: 01 45 03 88 38 – sbou@leem.org Virginie Pautre - Tél: 01.45.03.88.87 - vpautre@leem.org Julie Agron – Tel – 01.45.03.86.82 – jagron@leem.org